



L'Armée du Salut distribue de la nourriture aux survivants



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Employés et bénévoles de l'Armée du Salut aident le personnel de secours et les victimes des incendies de forêt en Californie.

Plus d'un quart de million de personnes ont dû quitter leurs foyers. Les incendies ont déjà coûté 30 vies. Au moins 220 personnes sont portées disparues, près de 7000 bâtiments ont été détruits : plus que tous les autres incendies de forêt jamais déclarés dans l'État.

Dans le nord de la Californie, les employés et les bénévoles de l'Armée du Salut apportent leur aide dans six abris d'urgence dans le comté de Butte. Environ 7500 repas ont déjà été distribués aux personnes évacuées et aux premiers secours. Une partie de la nourriture a été donnée par les commerces locaux. Les officiers de l'Armée du Salut prient avec les survivants et offrent un soutien spirituel.

L'Armée du Salut aussi a perdu des bâtiments à la suite de l'incendie, le Bureau social et le magasin de seconde main Paradise ont complètement brûlé.

Dans le sud de la Californie, les incendies ont atteint les banlieues de Los Angeles. L'Armée du Salut y fournit de la nourriture aux personnes évacuées de Simi Valley, de Newbury Park et de Camarillo.

Le Camp Wilderness, une propriété de l'Armée du Salut près de Malibu, qui accueille des programmes pour les jeunes en situation de vulnérabilité, a également été totalement détruit. Les forts vents poussant les flammes continuent de constituer un danger pour de nombreux bâtiments et installations.

La distribution des denrées alimentaires et de produits de nécessité se poursuit. Dans le même temps, l'Armée du Salut se prépare pour l'aide à long terme. Le besoin d'aide augmentera à mesure que les incendies de forêt continuent de faire rage, et lorsque les milliers de résidents évacués retourneront chez eux pour constater que leurs maisons et leurs moyens de subsistance sont détruits.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

15.11.2018